
 

 
ACTA 

CONSEJO DE LA SOCIEDAD CIVIL SERVIU VALPARAÍSO 

JUEVES 18 DE AGOSTO DE 2022 
 
 

A 18 de agosto del año 2022, la sesión se realiza de manera virtual a través de la aplicación ZOOM, y es 

presidida por el Vice Presidente del COSOC Serviu, don Carlos Vásquez. 

En esta oportunidad participaron los siguientes consejer@s: 
 

 

Provincia NOMBRE 
CONSEJERO 

ORGANIZACIÓN  Correo Electrónico 

Cosoc Provincia de San 
Antonio 

Carmen Molina 
Orellana 

JUNTA DE VECINOS LOS 
CLAVELES 

carmen_molina.orellana@hotmail.com  

Cosoc Provincia 
Quillota 

Lidia Aravena Rojas  JUNTA DE VECINOS VILLA 
DEPARTAMENTOS NICANOR 
MOLINARE 

aravenalidia61@gmail.com  

Colegio de Geógrafos Carlos Vásquez Colegio de Geógrafos presidente@geografos.cl 

FUNDACIÓN TECHO Barbara Callejas FUNDACIÓN TECHO barbara.callejas@techo.org 

Pontificia Univ. 

Católica de Valparaíso  

Boris Yamil Olguín 

Morales 

Pontificia Univ. Católica de 

Valparaíso  

boris.olguin@pucv.cl 

Cosoc Provincia 
Valparaíso 

Elisa Guacolda 
Sánchez Silva 

JJVV La Batalla de Placilla  

SERVIU Lilian Miranda Godoy Unidad de Participación 
Ciudadana 

 

    

    

 

 

 

 

Tabla de la Sesión 

1. Revisión de Propuestas por Comisión para elaboración de Plan de Trabajo 
 

 

Desarrollo: 

1.- Los integrantes Comisión de Gestión y Proyecto; Bárbara Callejas y Boris Olguín, hacen presentación de 

las propuestas trabajadas.  

Estas se enviarán por correo. 

 

2.- El vicepresidente Carlos Vásquez hace presentación de las propuestas de la Comisión de Comunicación 

y Relación con el Medio. Las que serán enviadas por correo. 
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3.- la Comisión de Formación y Capacitación no presento propuestas ya que sus integrantes no 

participaron de la Sesión. 

4.- La Consejera de la provincia de Valparaíso; Elisa Sánchez, informa de la Marcha nacional de pobladoras 

y pobladores por el Derecho a la Vivienda, que se realizará el sábado 20 de agosto.  

 Releva los casos de condominios de viviendas sociales mal construidas.  Cómo COSOC también se 

deben incorporar las demandas y las problemáticas existentes en torno a la vivienda. Indica 

además que Marcia, consejera suplente, vive en uno de estos condominios que han tenido 

problemas por mala ejecución. 

 Señala que una problemática existente desde el Serviu a la comunidad es la falta de 

comunicación, en cuanto los proyectos a ejecutar en la región, como tampoco las problemáticas 

que se generan en la ejecución de éstos. 

 Propone cambiar el horario para hacer las sesiones en la tarde después de las 18.00 hrs., ya que 

muchos consejeros no pueden participar por temas laborales en el horario de mañana. 

 

5.-  Boris Olguín, plantea elaborar una presentación (PPT), para la estrategia comunicacional que plantea 

la comisión de Comunicaciones y relación con el Medio, que señale lo que hace el COSOC. 

 Propone, respecto de lo señalado por la consejera de Valparaíso, tomar un caso de las viviendas 

mal construidas, y generar un informe técnico, que podrías ser un aporte desde la Universidad a 

la comunidad. 

 

6.- El Consejero Carlos Vásquez solicita gestionar una reunión con la Seremi, o con quien este encargado 

de ver los comodatos de estos terrenos Serviu, con el fin de revisar la modificación parcial del Polígono de 

Santuario de la Naturaleza Acantilado Federico Santa María.   

 Se enviará presentación del tema por correo o grupo de wasap. 

 

7.- La Consejera de San Antonio; Carmen Molina, refiere a proyecto en su comunidad del cuál no se ha 

entregado información. Se consultará detalles del tema por correo o por wasap, con el fin de recopilar 

información para ahondar en el tema. 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

  


